



## Lupita Juárez entrevistó en el Heraldo Televisión a Luis Espinosa Cházaro, diputado federal del PRD



¿Tendría que renunciar a su cargo quién aspira a un puesto de elección?) “Creo que sí tendría que renunciar. He escuchado a la presidente del Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México, Nora Arias, decir que quiere participar, entonces tendría que separarse del cargo para poder competir en igualdad de circunstancias. Lo mismo los alcaldes, aquellos que somos legisladores. Una vez que estén las condiciones, tendremos que separarnos del cargo para competir en igualdad de circunstancias”.

[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5866?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5866&authkey=!AJfd\\_QaU8HILj1g&ithint=video&e=vzDAAtM](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5866?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5866&authkey=!AJfd_QaU8HILj1g&ithint=video&e=vzDAAtM)